

15.12.2019 um 09:15 Uhr

KIRCHE IN YOU FM

Ein Beitrag von

Carina Dobra,

Journalistin und Autorin bei "Kirche in YOU FM", Frankfurt, evangelisch

Miriam macht sich für Demokratie stark

Hallo, ich bin Miriam, ich bin 20 Jahre alt und ich wohne in Frankfurt und ich mache bei der Evangelischen Akademie bei einem Projekt mit, das heißt „Junge Akademie Frankfurt“.

Die „Junge Akademie“ ist ein Stipendium. Dafür kann sich jede und jeder bewerben. Ein knappes Jahr beschäftigen sich junge Menschen unter 30 Jahren mit politischen Themen. Diesmal war „Streit“ das Ober-Thema. Das hat Miriam sofort angesprochen.

Streit!

Mir ist aufgefallen, dass es immer weiter nach Rechts rückt in Sachsen und dass ich das Gefühl hatte, ich konnte nichts dagegen tun. Und ich kann aber auch mit den Menschen, die so wählen, nicht sprechen. Und für mich war's aber wichtig, irgendwas zu tun. Und dieser Titel hat mich dann halt direkt angesprochen, weil ich das Gefühl hatte: Ok die machen genau das, was mich umtreibt und wo ich was verändern möchte.

Die Menschen sollen mehr miteinander reden, findet Miriam. Besonders wenn sie total unterschiedliche Meinungen haben. Deswegen hat sie sich zusammen mit einigen ihrer Mitstreiter was ausgedacht.

Der Demokratie-Keks

Mein Projekt war der Demokratiekeks. Also das ist so ne Art Glückskeks, in dem politische Fragen gestellt werden und darüber sollen Menschen angeregt

werden, miteinander ins Gespräch zu kommen.

In diesem Keks sind kleine Zettelchen mit Fragen oder Statements. Im Moment sind Miriam und ihr Team auf der Suche nach Sponsoren für ihr Projekt. Wenn das klappt, gibt es ihre Demokratie-Kekse nächstes Jahr in Frankfurter Cafés zum Tee oder Kakao dazu. Das "Evangelische" an dem Stipendium hat für Miriam erstmal keine große Rolle gespielt. Aber sowas wie Nächstenliebe ist ihr extrem wichtig:

Ich habe Mitmenschen und diese Mitmenschen liebe ich auch, auch wenn ich sie nicht kenne. Und diesen größeren Blick zu haben, das ist was, was ich bei der Evangelischen Akademie schon gespürt habe. (9 sek)

Du erzählst uns deine Story. YOU FM. Zusammen mit den Kirchen in Hessen.